

AS Estérel - D1 de district

Fred Balp : « Réussir un quasi sans-faute »

Le coach de l'AS Estérel attend le verdict suite aux réserves déposées contre la qualification de l'ex professionnel Terence Makengo. Il y a 6 points en jeu. Voilà pourquoi un quasi sans-faute est nécessaire sur les 8 dernières journées pour finir à la 2e place.

Où en êtes-vous ?

Nous sommes dans l'attente de la décision concernant les trois réserves déposées par l'AS Maximoise 2, l'ASPTT Toulon et Toulon Tremplin concernant la qualification de Terence Makengo. Comme nous avons gagné deux matchs et perdu contre Toulon Tremplin il y a 6 points en jeu. Nous allons plaider notre bonne foi car nous n'avons jamais voulu tricher. Makengo revenait de blessure et ne jouait que 20 minutes par match. Il évoluait en Suisse auparavant et lorsque nous avons fait la demande de licence son club là-bas n'est pas apparu. Nous verrons bien.



Comment l'équipe a-t-elle réagi ?

Bien au SC Cogolin avec un succès 3-0 mais auparavant il y a eu un petit coup au moral. Ce qui est logique. Aujourd'hui il reste 8 matchs. Il nous faut au pire 7 victoires et 1 nul pour espérer finir à la 2e place si la décision est défavorable. Je pense que Toulon Tremplin est intouchable à la 1ère place.

Comment un joueur du calibre de Terence Makengo peut-il se retrouver en D1 de district ?

Il est ami avec Hamza Ahamada qui est joueur chez nous. Makengo devait signer ailleurs mais il est venu faire un essai d'une semaine et l'ambiance lui a plu. Il y a un projet attractif à l'Estérel et un président dynamique. Ce sont aussi des aspects qui ont compté. Makengo est un super mec, d'une humilité exceptionnelle alors que son CV force le respect (AS

Monaco, AJ Auxerre).

An.D.